

Go Sign 夢



18年間神樹の会独自で運営してきた垂水作業所の移転が決まり、北神地区、兵庫区に小規模作業所が新たに計画されています。それぞれの内容をQ・A方式で紹介いたします。

Q 北神地区に福祉ゾーンが出来るって聞きましたか？
A 地域の市議員さんや先生、在校生の皆さんと共にお話を伺いましたが、完成にはまだ時間がかかるということでした。

Q それでは北神の卒業生の進路はどうなっているのですか？
A 今までは施設・作業所・デイサービスに、遠くても車で通っていましたが、子どもの体調のこともあり、どうしても「地域で生きる場」が欲しいとの願いが強くなりました。

Q それで小規模作業所が設立されることになったのですか？
A デイサービスは法人でなければダメという点なので小規模作業所になりました。幸いにも土地提供の協力者が得られ、役員会で作業所設立に総意を得ることができました。



▲建築中の北神小規模作業所

聞こえますか 希望のあしおとが

人達の温かいご支援を頂いて、皆で力を合わせて子ども達の笑顔あふれる「生きる場」を目指していきます。

Q 北神にみんなが集える場を！という長年の願いが叶ってよかったですね。
A 「今までと変わりない運営を！」

Q 垂水作業所が立ち退きになり移転先が決まったそうですね。
A 新多聞下水処理場跡地に建設中の西部在宅障害者センター内に平成十年十月頃移転の予定です。

Q 移転先を求めてみなさん八方手をつくして探しておられ、西区にも候補地がありましたね。
A 神樹の会垂水作業所として続けていきたいという願いもあって他にも探したのですが、結果的に西部在宅障害者センター内へということになりました。

Q 最初は60坪の一室にという話でしたが現在の広さの半分以下になり活動ができていくるので、市の方が配慮下さって、他の場所にもスペースを頂けたことになりました。
Q よかったですね。そこでは作業所としての内容は変わらないのですか？
A はい。運営は神樹の会がするという形になります。だから作業型デイサービスとしてですが、今までと変わりなく運営できますのでご安心下さい。

Q それでは六甲作業所と同じ形態になるのですか？
A 今の作業所では神樹の会のバザーなど、西方面の活動拠点にもなっていました。そういうのはどうなるのですか？
A 新しい所と同じようにできれば助かるのですが、これからの課題です。

Q 新しい所には何か希望がある気がします。前向きに歩んでいきたいですね。
Q 兵庫区にも小規模作業所が出来ると聞きましたか？
A 建物を貸して下さる方がるので、利用希望者を募り市に認可の要望を出している所です。

Q もし認可されなかったら…。
A その場合でも神樹の会が新卒業生・在宅者のために運営していく予定です。

Q いつも夢を託せる神樹の会であるように願っています。

古箏演奏に魅せられて

去る十一月十三日、神戸外国倶楽部に於いて、七十四名の参加のもと、OBのお母さん方の懇親会が催されました。今回は高三のお母様もお招きしました。

前半は、蔡愛琴さんによる古箏とピアノの演奏会です。奏者による日本の琴との違いの説明もあり、古箏の持つ中国六千年の力強い不思議な音色に、全員魅せられてしまいました。後半は、昼食会で途中プレゼンテーション等もあり、談笑を交わす楽しいひとときでも魂にひびく音楽に触れ、豊かな時をお母様方とも持てたことを喜んでいきます。

念願かなった宿泊訓練

かねてよりの願いであったレスパイトを兼ねた宿泊訓練を、去る八月二十三・二十四日の二日にわたって実施しました。何しろ初めての試みで多少の不安もありましたが、物心共に支援頂いた障害福祉センターの所長、いろいろ相談に乗って頂いた友生養護の先生方、ボランティアさんに支えられ、『家族から離れて生活する。ボランティアさんの介助に自立へのステップとする』を目標に自分達で考えたプログラムに沿って過ごしました。

反省会では次回のことに話が進展するほど心地よいものであったようです。無事に行事を終えることができた感謝いたします。



▲夕食の準備と町への散策に いざ出発!!

平成九年七月から十月までに次の方々より尊いご寄付を戴きました。
南筑高校インターアクト様
抱江みち子様 匿名様

(訓練教室 東・西)

我が神戸ブルーサンダースは十一月二日、東京遠征交流試合に挑戦し、二戦二勝の好成績で優勝しました。全員疲れもみせず、試合後の交流会を楽しみ、来年二月に神戸で開催される全国大会について大いに話が盛り上がりました。今回の優勝でAリーグ昇格の朗報もあり、大いに闘志を燃やしています。我れと思う方、ぜひご参加を!!

葬儀について

室之園 照雄
組み合わせている両足の甲から爪先にかけて痺れが段々きつくなっていく。意味不明の読経に眠気を催しかけてくる。と、ぐあーんとドラの大音響。はっと我に帰る。久しく「正座」したことの無い者には耐え難い。仏になった故人は生前信仰のことなど何も話さなかった。ところが葬儀は「仏式」。人間、死の間際に宗教に帰依するのだろうか。ふだん何の信仰心もないのが葬儀だけ借りよにお経を唱えてもらう。こんな葬儀は嫌だ。僕の時はどうすべきか。

人間、生まれてくる時は自分の意思とは無関係である。人生最後の儀式はローリングバレー東京大会へ

我が神戸ブルーサンダースは十一月二日、東京遠征交流試合に挑戦し、二戦二勝の好成績で優勝しました。全員疲れもみせず、試合後の交流会を楽しみ、来年二月に神戸で開催される全国大会について大いに話が盛り上がりました。今回の優勝でAリーグ昇格の朗報もあり、大いに闘志を燃やしています。我れと思う方、ぜひご参加を!!

しあわせの村に誕生して もう十年が...

社会福祉法人神戸明輪会並びにワイクホーム明友創立十周年記念式典が、去る十一月八日(土)しあわせの村内のシルバークレッジで行われました。

松川理事長のご挨拶で始まり来賓のご挨拶、授産事業協力企業及び協力ボランティアへの感謝状贈呈がありました。そして設立当時からの十年間にわたる功労に対して、牧野前理事長・高井前施設長が受賞されました。

舞踊、歌声サークルの出演の後、神樹の会有志で「山のいぶき」(竣工式を祝して歌った曲)と「風がはこぶもの」の二曲を声高らかに歌いあげました。

訃報

平成九年七月より十一月までに次の会員の方々が亡くなりました。心よりお悔やみ申し上げます。

抱江 篤太郎様 (昭和四十九年度卒)
抱江篤子さんの父親

大谷 光範様 (平成二年度卒)
神戸市立垂水養護学校卒

小谷 績様 (昭和五十二年卒)
小谷彰子さんの父親

飯沼 雅祥様 (昭和六十三年卒)
神戸市立垂水養護学校卒

鍛田 充弘様 (昭和五十八年度卒)
神戸市立友生養護学校卒

下條 菜穂様 (友生養護学校 幼稚部)

あしがき

今年も残すところわずかとなりました。今回の会報は、皆様にも少しでも希望のあしおとが聞こえるようお願いいたしました。ご執筆にご協力いただいた方々に心よりお礼申し上げます。どうぞよいお年をお迎え下さい。

(田村 宮口 宮崎 村山 西村 日高 黒田 松岡 小野 宮脇)